

VHS Dinkelsbühl bleibt größte im Kreis

Erfolgsfaktor sind die Vorträge in Zusammenarbeit mit dem Verbundklinikum Landkreis Ansbach

DINKELSBÜHL (mk) – Dinkelsbühl bleibt weiterhin die größte Außenstelle der Volkshochschule im Landkreis Ansbach. Das stellte Gundula Walchshöfer, die Außenstellenleiterin, bei ihrem Bericht im Verwaltungsausschuss fest.

Wie aus der Statistik hervorgeht, steigen die Kursteilnehmerzahlen in Dinkelsbühl weiter. Dies sei vor allem eine Folge der äußerst beliebten Vorträge zu medizinischen Themen, die das Verbundklinikum Landkreis Ansbach im VHS-Rahmen anbiete. Die Zuhörer würden hier von kompetenten Referenten und kostenlos über wichtige Gesundheits- und Präventionsfragen aufgeklärt. Im aktuellen Programm seien die Themen Wechseljahre der Frau, Organspende, Schlaf- und Beruhigungsmittel sowie Magen- und Darmgeschwüre aufgegriffen worden.

Die Raumlage, so fuhr Gundula Walchshöfer in ihrem Bericht fort, habe sich entspannt. Weil in vielen allgemeinbildenden Schulen mittlerweile Klassenzimmer leer stünden, könnten auch VHS-Vormittagskurse angeboten werden. Die Möglichkeit, die Berufsfachschule für kaufmännische Assistenten zu nutzen, biete modernste EDV-Ausstattung für die Computerkurse. Auch die Nutzung des Konzertsaales sei wieder optimal möglich, seit durch den Einbau der schallgedämmten Zwischentür zur Heilig-Geist-Kirche sich gegenseitige Geräuschbelästigungen ausschlossen.

Dennoch äußerte die Leiterin ei-



Im Rahmen der Dinkelsbühler Volkshochschule finden in der Klinik regelmäßig Vorträge zu Gesundheitsfragen und Prävention statt. Dadurch stiegen die Teilnehmerzahlen.

Foto: Haas

nen Wunsch: einen eigenen Mehrzweckraum, der nicht den nüchternen Charme eines Klassenzimmers hätte. Dort könnten dann beispielsweise in ansprechendem Ambiente Entspannungskurse angeboten werden.

An das Personal der Stadtbücherei, das die Anmeldungen für die

Kurse entgegennimmt, richtete Gundula Walchshöfer ihren ausdrücklichen Dank. Sie bedauerte, dass in jüngster Zeit manchmal Kursteilnehmer nicht den richtigen Ton fänden im Umgang mit Büchereimitarbeiterinnen oder Seminarleitern. Sie stellte die neue Angebote im aktuellen Herbst-/Winterprogramm vor

und listete die positive Entwicklung der Dinkelsbühler VHS-Außenstelle nach Arbeitsjahren auf.

Begleitet wurde Gundula Walchshöfer in der Sitzung von ihrer designierten Nachfolgerin Ingeborg Raab. Sie soll im kommenden Herbst-/Wintersemester 2013/14 die Leitung der Außenstelle übernehmen.